

Zürich, 12. Dezember 2023

KR-Nr. 410/2023

ANFRAGE von Bernhard im Oberdorf (SVP, Zürich), Lorenz Habicher (SVP, Zürich) und Christoph Marty (SVP, Zürich)

Betreffend Erhöhung Tarife auf den Parkplätzen und im Parkhaus der Universität Zürich UZH

Die Universität Zürich (UZH) hat die Tarife bei den eigenen Parkmöglichkeiten in einer Zeit von grossen Preissteigerungen bei den Lebenshaltungskosten (u.a. Mieten, Energie) auf das Jahr 2023 hin um 70 bis 150 Prozent erhöht. Das geht weit über den Nutzen der Renovation im Parkhaus Irchel der UZH hinaus.

Wir bitten den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Warum wurden die Tarife der Parkgebühren ausgerechnet in einer Zeit von hohen Preissteigerungen derart massiv erhöht?
2. Wann gab es die letzten Erhöhungen der Parktarife an der UZH? In welchem Ausmass?
3. Welches sind die umliegenden Parkmöglichkeiten (offene Parkplätze, Parkhäuser), mit denen die UZH ihre Tarife gemäss Begründung verglich?
4. Welches sind die Kosten der Renovation, welches die Erträge aus den Parkgebühren?
5. Die Kosten der Parkplätze sollen gemäss Begründung nicht gedeckt gewesen sein. Wäre es möglich gewesen, kostengünstiger zu renovieren?
6. Welches ist die Kostenstruktur im Parkhaus UZH-Irchel?
7. Wie sah die Auslastung im Parkhaus Irchel in den letzten Jahren aus?
8. Hat die Stadt Zürich direkt oder indirekt Einfluss genommen auf die Erhöhung der Parkgebühren? In welcher Form? Allenfalls mit Goodwill bei der Beantragung von Bauvorhaben?
9. Wie gross war Anteil und Anzahl an Kündigungen von Parkplätzen nach der Erhöhung der Gebühren?

Bernhard im Oberdorf
Lorenz Habicher
Christoph Marty